

やまびこ

上越市立
安塚小学校
学校だより
R5.12.19
No.334



おすそわけの文化

1, 2年生が職員室を訪ねてきて、「たくさん採れたのでおすそ分けです。」と、すぐり菜（育てているカブとダイコンの間引き菜）を度々届けてくれます。「おすそ分け」とは、懐かしい響きです。私が子どものころは、ご近所から「天ぷらを揚げ過ぎちゃったから食べてね。」とおすそ分けを頂戴しました。最近では、食べ物のご近所交流はほとんどなくなっています。



世界に目を転じると、今や食料危機で、SDGsの目標「飢餓をなくそう」で、食べ物がなく困っている人々は全人口の約11%に上ることが問題視されています。しかし、日本は食べ物の廃棄が多く、食料ロスをなくそうと努力しています。1, 2年生のおすそわけの気持ちは、このような問題解決の「はじめの一步」となるかもしれません。そこで、これからも食べ物を大切にする子どもたちであってほしいと願い、「安塚の子が、地球の未来を救う(かも?)！」期待していますと、全校朝会で話しました。



ダイコン販売（Aコープさん店頭にて）

ところで、一生懸命に育てたダイコンは、大きく育ち、農協さんのご厚意により、12月8日に店頭をお借りして販売活動をすることができました。小さなダイコンの種一粒から、多くの学びを積み重ねた1, 2年生の活動となりました。（ダイコンは、とても柔らかくておいしかったです。）

8月末から始まった2学期、真夏の暑さが続いた9月に続き、短かった秋を経て、あっという間に12月です。菱ヶ岳も雪化粧しました。おかげさまで安塚小学校は、充実した令和5年を、無事に締めくくることができます。ひとえに保護者のみなさまをはじめ、地域の方々のご理解ご協力のおかげと感謝申し上げます。では、よいお年をお迎えください。

安塚小学校は、充実した令和5年を、無事に締めくくることができます。ひとえに保護者のみなさまをはじめ、地域の方々のご理解ご協力のおかげと感謝申し上げます。では、よいお年をお迎えください。

児童の活躍



ふるさと学習 ～人とながかり、地域とつながる～

将来「ふるさと安塚」を語ることができる大人となるために

1, 2年

大島小と焼いも交流会
大島小にもおすそ分けです。」

11月9日



伏野町内会でそば打ち体験
「初めてだけど、うまくできました。
とてもおいしかったです。」

3, 4年

12月4日



11月13日



5, 6年

大島小とドッジボール交流会
「大勢で試合すると楽しいね。」



11月30日

小中学生と先輩との絆づくり
「安塚をもっといいところ
にしたいな。」

絆集会

〈1月の主な予定〉

9日(火)	3学期始業式
10日(水)	校内書初め大会
11日(木)	フッ化物洗口 発育測定 避難訓練
17日(水)	全校スキー教室 (年間予定と変更になりました。) 校内書初め展(~23日)
18日(木)	フッ化物洗口
22日(月)	すくすく週間・体づくり週間(~28日) 図書館司書訪問
23日(火)	健康チェック
25日(木)	フッ化物洗口 健康チェック
30日(火)	スクールカウンセラー訪問
31日(水)	東頸中学校説明会(6年生と保護者の参加)

